

Reúnen dos toneladas de latas para ir en ayuda de animales abandonados

Recolección es para recaudar dinero para financiar atenciones de veterinarias y alimentos.

Redacción
 La Estrella de Iquique

Como un ejemplo de voluntad y compromiso de los iquiqueños por el medio ambiente y los animales. Así calificó la Fundación Esperanza y Protección Animal (EPA) la recolección de dos toneladas de latas de aluminio.

Gracias a la campaña "¡Qué no te dé lata ayudar!", que nació en el año 2022, la fundación, que gestiona la recuperación y alimentación de animales en situación de abandono, logró este hito, que se transformará en ayuda

para estos ejemplares. "Este resultado se traduce en dinero para la atención médica veterinaria, y alimento para perros y gatos, que han sido maltratados y abandonados en la calle", explicó René Troncoso Adaro, representante legal de la fundación EPA.

Asimismo, agregó que "lo que comenzó como un pequeño esfuerzo, ha crecido hasta alcanzar la recolección de dos toneladas de latas, demostrando el impacto positivo que puede tener una comunidad cuando se une en pro de una causa tan noble, como cooperar con el me-



ALUMNOS REUNIERON LATAS PARA AYUDAR A EJEMPLARES.

dio ambiente y ayudar a los animales que están en una difícil situación".

Desde sus inicios, la Fundación EPA ha operado sin recursos económicos significativos, recibiendo la cooperación de sus amigos, familiares y

voluntarios.

"Este logro no solo representa un hito en términos de reciclaje y sostenibilidad, sino también un ejemplo inspirador de cómo la determinación puede transformar realidades. Es por eso por lo que

hacemos un llamado a quienes estén interesados en conocernos y cooperar con nuestra fundación", sostuvo el representante legal de la fundación, René Troncoso.

EDUCACIÓN AMBIENTAL
 Además de la recolección de latas, la fundación EPA ha desarrollado programas educativos ambientales, impactando positivamente en la comunidad del complejo penitenciario de Alto Hospicio.

"A través de la recuperación de materiales y la transformación en nuevos productos, los internos se han hecho parte de nuestras campañas educativas, las que promueven una participación de todos en el cuidado del medio ambiente. Para la naturaleza todos somos necesarios y

podemos ser parte de la solución a la actual crisis ambiental", explicó la encargada de proyectos de la Fundación Esperanza y Protección Animal, Yinger Martínez.

Por su parte, el sargento primero de Gendarmería de Chile, Roberto Orellana, quien colabora con la fundación, recordó que, para la versión pasada de la Teletón, en la penitenciaría lograron recolectar miles de botellas plásticas, donde motivaron a los mismos internos como a los funcionarios del complejo penitenciario.

"Ahora nos encontramos trabajando, nuevamente, en la transformación de residuos en nuevos productos que aportan a los programas de educación ambiental", explicó.